

“Me molesta y me preocupa lo que ha pasado en la Comapa en los últimos años.

“Hay alrededor de mil 50 consumidores grandes, para que se den una idea, y no quiero tampoco polemizar con el nombre de las compañías, pero se va hacer y se está haciendo y se van a tomar cartas en el asunto, independientemente de quien sea su padrino que son políticos algunos dicen.

El esfuerzo es parejo y no es de mentiras”, denunció el munícipe en sesión de Cabildo el martes por la noche.

“Hemos detectado empresas que venden botes con agua y que pagan puntualmente 750 mil pesos mensual, y hay otras que sólo pagan 10 ó 15 mil pesos. A todas estas empresas, si no permiten que se les verifique su medidor, y que rectifiquen su situación, se les cortará el agua desde fuera”, apuntó.

Mencionó que también pedirá que las dependencias estatales y federales paguen el agua, como también lo hará el Ayuntamiento local.

ADEUDOS A CFE E IMSS

“Precisamente por tener años de desatenciones en Comapa, está así. Por eso le debe tanto dinero, desde el 98, con diferentes gerentes y diferentes presidentes municipales, presidentes en su caso también del Consejo de Administración, al Infonavit. Fue irresponsabilidad de los anteriores gerentes y de los anteriores presidentes municipales.

“También al IMSS, que se debe desde el (los años) 90 y tantos, todos los ex presidentes municipales, y por consiguiente los gerentes de Comapa. Como a la CFE, como a la Conagua, con la que ya estamos buscando un convenio”, enfatizó.

Informó que irá la próxima semana a Conagua para buscar un convenio de pago o cancelación, y lograr un ahorro de hasta 42 millones de pesos, aproximadamente.

Hay empleados de más en las filas de Comapa

Revela Alcalde que los 300 trabajadores en la gerencia técnica son protegidos por el sindicato

Durante la comparecencia del gerente de la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (Comapa), Delfino González Muñoz, el alcalde Carlos Canturosas Villarreal reveló que hay empleados sindicalizados de más en diferentes departamentos como la Gerencia Técnica.

“El esfuerzo seguirá. Hay áreas como la Gerencia Técnica que tiene aproximadamente 300 empleados sindicalizados, que independientemente de sus conquistas laborales, se podría desarrollar ese departamento con menos de 120 empleados sindicalizados, y cada año se engrosan a las filas de la Comapa más empleados sindicalizados y no hay nadie que les diga que no, porque hay compromisos.

“Hemos estado haciendo como administración un esfuerzo sin precedentes para mejorar las cosas. No es una situación fácil para un servidor, o que quiera hacerlo. Soy el malo constantemente de la película. Pero finalmente la Comapa tiene que enderezarse. Tomar decisiones como quitar la compensación que ahí estaba al 50 por ciento y va a ir al 100% en la próxima quincena.

“Ya lo dijo don Delfino (González, gerente de Comapa) que quien no esté de acuerdo en quitar esas canonjías y prerrogativas tiene la puerta abierta y se va ir definitivamente de Comapa”, enfatizó.

“Se va a quitar la compensación (a empleados) que estaba al 50%, los vales de despensa, el apoyo de gasolina a los empleados de confianza la cuestión de los Nexteles y también acortar y (quiero) decir que esta medida es únicamente para mandos superiores y medios, es una medida tomada para todo el personal de confianza, es un esfuerzo que estamos haciendo como Ayuntamiento. Sumando que están proyectados ahorros a una quincena de casi \$700 mil pesos y se irá seguramente al millón de pesos por quincena.

LO QUE PRODUCEN Y LO QUE COBRAN

El munícipe explicó que hay un vacío entre la cantidad de agua que se produce y la que se cobra.

“También haremos lo que dijo el licenciado Tejada Lara, hay un gran bache en las tres estaciones, es decir entre el agua producida que es de aproximadamente 4.5 millones de metros cúbicos de agua...

El agua producida, el agua facturada y el agua cobrada, que finalmente termina en menos de 2 millones de pesos del agua cobrada. Así de grandes están las brechas o las estaciones entre lo producido lo facturado y finalmente lo que se cobra”, detalló Canturosas Villarreal.

28 de noviembre de 2013

Fuente: [El Mañana](#)